

きゅう さむ おも  
急に寒くなったと思っていれば、それもそのはず。もう12月ですね。  
おおいさない しんがた すこ ほうこく  
大分市内では、新型コロナウイルス、インフルエンザも少し報告されており、  
ずいぶん減りましたが、マイコプラズマ感染症もまだ多いです。  
れいねん ひと いどう おお ふゆやす き かんせんしょう きゅうかくだい  
例年、人の移動の多い冬休みを機に感染症が急拡大します。  
ひとご さ たいちよう ととの  
人混みを避けるとともに、体調を整えましょう。



## ふゆ げんき 冬も元気いっぱい！けんこうにすごすために

ふゆ はらまき  
冬のひえに 腹巻！  
ウイルスをやっつけよう！  
の もの すいぶん  
あたたかい飲み物で水分ほきゅう



からだ うご  
体を動かすと、きもちがいいよ！  
あたたかメニュー、いただきま〜す！



### おうちの方へ



12月13日（金）終業式に、保健室でお預かりしている医薬品をすべて家庭へお返しします。お休み中に点検・交換・確認（印）をしてください。お手数をおかけしますが、よろしくお願いいたします。